



■ CULTURA



Un rincón de la exposición en el DA2./GALONGAR

Las mejores obras de Jóvenes Creadores y de los Premios San Marcos llegan al DA2

L.G.

Las Salas 3 y 5 del DA2 acogen las obras ganadoras de las categorías de videoarte y cortometraje del Certamen de Jóvenes Creadores 2012, que convoca cada año la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Salamanca, junto con los Premios San Marcos en su edición XVII en las categorías de fotografía, audiovisuales y otras manifestaciones artísticas, que or-

ganiza la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Salamanca. Se exponen un total de 26 obras de 22 artistas diferentes que se podrán visitar hasta el 9 de junio. "Es una forma de establecer un nexo de unión entre los artistas y la sociedad en general, especialmente el público interesado en el arte contemporáneo", recalcó la concejal de Juventud del Ayuntamiento de Salamanca, Gozo Merino,